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L'intervista a Giovanni Vietti, Presidente di Unione Industriale Biellese

S de, Esperienze ed Opportunità future: il bilancio del Presidente sul Suo Mandato 2020-
2024

Per la serie di interviste imprenditore in prima linea, in questo video Giovanni Vietti, Presidente di Unione Industriale
Biellese, fa il punto sul suo mandato quadriennale, intervistato da Ingrid Battistini, Responsabile Marketing e Comunicazione
di UIB.
 
Nel dialogo, il Presidente Giovanni Vietti, riflette sulle sfide affrontate, come il rilancio di Città Studi, l'Academy di Filiera
e il Recycling Hub, descrivendo la sua esperienza come estremamente positiva e arricchente, sia sul piano personale che
professionale, grazie al sostegno della squadra di Presidenza e all'efficace organizzazione di UIB. Parla delle sfide future e
offre consigli al suo successore, certo che saprà affrontarle con successo. 
 
Segui    imprenditore in prima linea  per scoprire tutti i nostri approfondimenti sul tema.

 
Guarda il video e scopri di più! Iscriviti al nostro Canale Youtube
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